

## Puigdemont presiona a Rajoy para hablar ya del referéndum

El presidente catalán pretende apremiar al nuevo Gobierno con las 46 demandas que presentó en abril

DANI CORDERO, Barcelona  
El presidente de la Generalitat de Cataluña, Carles Puigdemont, llamará en breve a Mariano Rajoy, a finales de esta semana o principios de la próxima, para solicitarle una reunión y plantearle una negociación sobre el referéndum de independencia. La portavoz de la Generalitat, Neus Munté, anunció ayer esta decisión pocas horas después de que el presidente del Gobierno jurara su cargo ante el Rey en La Zarzuela y a tres días de que se conozca la composición del nuevo Gabinete. La intención de Puigdemont es volver a plantear a Rajoy las 46 peticiones que ya le entregó el pasado 20 de abril en su visita a La Moncloa. La Generalitat se muestra escéptica sobre la posibilidad de que un cambio de caras en el Gobierno pueda servir para acercar posturas. Para Munté, la elección de Rajoy como presidente es "una mala noticia". PÁGINA 20

**El PSOE multará con 600 euros a los 15 diputados que votaron 'no'** P17

ADEMÁS

**La Iglesia impone el diálogo en Venezuela**

El Gobierno y la oposición han establecido cuatro mesas para trabajar en una salida consensuada a la crisis política del país. P10



**Las fuerzas iraquíes luchan ya a las puertas de Mosul** P3

**La campaña de Navidad batirá un récord de empleos** P41

**El hallazgo de un sesterco rejuvenece el Acueducto** P29

A UNA SEMANA DE LAS ELECCIONES / LA SEGREGACIÓN RACIAL

En la recta final hacia las urnas, EL PAÍS traza el perfil de un país que libra una batalla decisiva contra el populismo

## Los Estados Unidos que alumbraron a Donald Trump

MARC BASSETS / AMANDA MARS  
Washington / Newark

Medio siglo después del fin de la segregación legal, la brecha económica sigue separando a las razas. Estados Unidos está a punto de despedirse del primer presidente ne-

gro de su historia, pero las estadísticas reflejan que América aún sigue fracturada. Otros datos, los de los resultados de dentro de una semana, están a punto de poner a prueba la fiabilidad de la ciencia electoral. El 8 de noviembre se sabrá si una campaña

improvisada, con un candidato como Donald Trump —desligado de las estructuras de partido, pero con proyección televisiva—, puede derrotar al equipo seguramente más sofisticado de la historia en organización y tecnología, el de Hillary Clinton. PÁGINAS 8 Y 9



**32 INMIGRANTES HOSPITALIZADOS TRAS SALTAR LA VALLA.** Más de 200 subsaharianos lograron entrar ayer en Ceuta tras superar la valla que rodea la ciudad. Muchos resultaron heridos. En la foto, un agente da de beber a uno de ellos. En el suelo, el agua derramada. / REUTERS P22

idealista

dibuja dónde quieres vivir

TEATRO REAL

La presidencia de José Luis Sáez gastó 737.000 euros en restaurantes en cuatro años

## Las 'tarjetas black' de la Federación de Baloncesto

CARLOS ARRIBAS, Madrid  
El Juzgado de Instrucción número 36 de Madrid ha abierto procedimiento por presunta apropiación indebida y administración desleal contra el expresidente de la Federación Española de Baloncesto (FEB) José Luis Sáez, que dejó el cargo en diciembre de 2015 cuando las primeras denuncias sobre posibles irregularidades en su

gestión llegaron al Consejo Superior de Deportes. Según los auditores que revisaron las cuentas de cuatro años (2011-2014), la presidencia de la FEB gastó 737.746 euros en restaurantes de Madrid, Sanlúcar de Barrameda (lugar de veraneo de Sáez) y Sevilla (donde reside). Además, Sáez dispuso de cuatro tarjetas, a las que cargó 180.000 euros. PÁGINAS 33 Y 34